Seven sammelt für Kinder Instrumente

ZÜRICH. Musiker Seven (42) und Smiling-Gecko-Initiator Hannes Schmid (74) wollen die Musik zurück in die Schulen von Kambodscha bringen. Dafür haben sie das Projekt «Ein Container voller Musik» gestartet und wollen so Kindern musikalische Bildung ermöglichen, die ihnen die Eltern aufgrund eines pandemiebedingten Jobverlustes eventuell gerade nicht bieten könnten. Die beiden sammeln noch bis zum 9. Oktober gebrauchte, aber spielfähige Instrumente. Mit dem Proiekt macht Smiling Gecko den Auftakt für das vom Westschweizer Architekturbüro Oï geplante House of Culture and Music in Kambodscha, KAO



Soulsänger Seven will in Kambodscha helfen. INSTAGRAM/SEVENMUSIC